



Nota de Prensa  
06.06.2025

## Cinco personas acceden al mercado laboral tras un nuevo curso de energía fotovoltaica de Cáritas Diocesana de Mérida-Badajoz y Fundación Endesa

- Cáritas reafirma su compromiso con las personas más vulnerables a través de proyectos que abren puertas al empleo digno.

**Cáritas Diocesana de Mérida-Badajoz— 06.06.2025.** La última edición del Curso de Operario de Energía Fotovoltaica y Montaje de Placas Solares, de Cáritas Diocesana de Mérida-Badajoz, ha llegado a su fin permitiendo la **inserción laboral de cinco personas** en SECOEX, empresa líder en el sector de la energía.

Este curso, desarrollado desde el Centro de Promoción y Empleo de Cáritas Diocesana de Mérida-Badajoz, y con la financiación de la Fundación Endesa, comenzó el pasado 10 de marzo con la participación de 16 personas que se han sumergido en el conocimiento del montaje, mantenimiento y seguridad en instalaciones solares, culminando su **formación con prácticas profesionales en empresas referentes del sector**, como Niberin Instalaciones, INRO, ESESOL, Tecnitron y SECOEX. Gracias a ellas, este curso ha sido mucho más que una formación técnica, ha sido una oportunidad para abrir nuevas puertas a personas en situación o riesgo de exclusión social.

«Seguiremos apostando por una **formación adaptada a las necesidades** reales del mercado laboral, especialmente en sectores en crecimiento como las energías renovables, que no solo ofrecen oportunidades de empleo, sino que también contribuyen al cuidado del medio ambiente y de la casa común», ha destacado Cristina Gómez, directora del Centro de Empleo de Cáritas Diocesana de Mérida-Badajoz.

### Acompañamiento que transforma vidas

El acompañamiento a personas en situación de vulnerabilidad, a través de un proceso de inserción sociolaboral, resulta **fundamental** para que puedan conseguir y mantener un empleo. Esta formación es un claro ejemplo de cómo una capacitación adaptada a las demandas reales del mercado laboral puede convertirse en una herramienta efectiva para salir del desempleo y avanzar hacia la autonomía personal.



Cáritas Diocesana de Mérida-Badajoz ha agradecido la colaboración de la Fundación Endesa, la empresa SECOEX y el resto de entidades implicadas en el desarrollo del curso. Desde la organización se reafirman así su compromiso de continuar promoviendo iniciativas que fomenten la formación y el acceso al empleo para personas en situación de vulnerabilidad.

### **Sobre Fundación Endesa**

Fundación Endesa nace en 1998 como expresión del compromiso social de Endesa para dar respuesta a las necesidades del entorno en el que lleva a cabo sus actividades y así contribuir al desarrollo de la sociedad, con el principal objetivo de dotar a los colectivos más vulnerables de las habilidades, conocimientos y competencias que necesitan para lograr su integración social y laboral.

Más información en: [www.fundacionendesa.org](http://www.fundacionendesa.org)

### **Sobre Cáritas Diocesana de Mérida-Badajoz**

Cáritas Diocesana de Mérida-Badajoz es el organismo oficial de la Iglesia para la acción caritativa y social en la Archidiócesis de Mérida-Badajoz. Su misión es acoger, acompañar y promover a las personas en situación de vulnerabilidad y exclusión, trabajando por la justicia social y la dignidad humana desde una perspectiva de desarrollo integral y comunitario.